

La 33 Foire nationale de Lausanne : Comptoire suisse: 13-28 septembre 1952

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue économique franco-suisse**

Band (Jahr): **32 (1952)**

Heft 7

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

LA 33^e FOIRE NATIONALE DE LAUSANNE

Comptoir suisse : 13-28 septembre 1952

par

Emmanuel Faillettaz

Directeur général du Comptoir suisse

D'ANNÉE en année, le Comptoir suisse s'est imposé sur le plan des manifestations nationales helvétiques, au point d'être, aujourd'hui, l'une des concentrations commerciales les plus importantes et les plus représentatives du pays.

La saine influence qu'il exerce régulièrement sur l'agriculture, le commerce, l'industrie et l'artisanat suisses se fait sentir avec bonheur au double profit des produits manufacturés et du matériel d'exploitation des entreprises les plus diverses.

Certes, il serait inéquitable de ne pas reconnaître que si la Foire de Lausanne est aujourd'hui à même de marquer de son empreinte la vie commerciale suisse, elle n'alla pas sans tirer profit, de son côté, de l'extraordinaire expansion économique du pays depuis la première guerre mondiale. Développement des industries, électrification générale des entreprises privées et des transports publics, lutte victorieuse d'une petite nation pour imposer ses spécialités sur le marché mondial, possibilités des applications les plus diverses d'inventions techniques, mécanisation de l'agriculture, tout cela justifie nettement la raison d'être du Comptoir suisse et lui a permis, ses racines implantées dans le Pays Romand, d'étendre de jeunes et fortes ramifications à la Suisse tout entière.

Ses buts, nettement établis, consistent d'abord à stimuler les échanges entre les diverses régions du pays, puis, en établissant un tableau comparatif de la production indigène, de concourir à la création de nouveaux courants d'affaires entre la Suisse et l'étranger. Il s'augmente ainsi, son objectif commercial atteint, d'une mission d'information économique dont bénéficient à la fois les visiteurs du pays et ceux de contrées plus lointaines.

Image fidèle du folklore helvétique, il contribue pour sa part au maintien de solides traditions; c'est ainsi, par exemple, qu'il procure à l'agriculture — la plus importante de ses participations — le moyen de mettre en valeur l'ensemble de ses activités, réalisant ainsi la présentation complète d'un typique labeur national.

Marchant au surplus avec le progrès industriel, il

ajoute, d'année en année, une nouvelle branche à sa participation industrielle; il peut se prévaloir de disposer, en 16 halles, sur un emplacement de 95.000 mètres carrés, l'essentiel de la production suisse, dans une vaste exposition qui, nous le croyons, tout en demeurant ordonnée et logique, a su se garder de la rigueur et du schéma.

La 33^e Foire de Lausanne s'apprête à ouvrir ses portes. Une participation brillante de 2.250 exposants provenant de l'ensemble des régions du pays, présage heureusement de son succès. D'autre part, quelques expositions spéciales et complémentaires de ses secteurs traditionnels ne sauraient manquer de susciter un vif et légitime intérêt, tout particulièrement dans le cadre des activités helvétiques: un Pavillon de l'imprimerie et un nouveau Salon de l'horlogerie, de la bijouterie et des instruments de précision.

Deux participations étrangères apporteront leur propre source d'intérêt. Sans compromettre aucunement le caractère fondamentalement national du Comptoir suisse, la Tunisie et le Congo belge seront ses hôtes d'honneur et fourniront, en deux pavillons officiels, une documentation suggestive de leurs principales activités.

En ce qui concerne plus particulièrement la Tunisie, cette participation, sous l'égide et la responsabilité de l'Office tunisien de standardisation, tout en constituant un témoignage de coopération française et tunisienne, souligne une coutume chère au Comptoir suisse, celle d'associer étroitement la France à ses manifestations successives.

C'est ainsi que, du 13 au 28 septembre, Lausanne et le Comptoir suisse sont une fois de plus appelés à remplir la plus utile et la plus agréable des missions: celle de représenter, sur un plan symbolique, le centre commercial et touristique de la Suisse.

